



TRIBUN JOGJA/HENDRA KRISDIANTO

**COFFEE MORNING** - Membahas permasalahan kota, Wakil Wali Kota Yogya, Imam Priyono berdialog dengan tokoh masyarakat di kompleks halaman air mancur Balai Kota Yogyakarta, Selasa (1/10). Dialog santai berkonsep *coffee morning* ini membahas berbagai hal permasalahan kota.

## IP Bersemangat di Coffee Morning #1

YOGYA, TRIBUN - Pemkot Yogyakarta menepati janji membuka ruang komunikasi dengan publik. Bertajuk *coffee morning*, jajaran pejabat Pemkot berdialog santai di halaman air mancur Balai Kota mem-

bahas dinamika persoalan.

Sejumlah elemen masyarakat seperti Pemerti Kali Code, Forkom Alun-alun Lor, pedagang XT Square, Forsidas Gajah Wong dan sebagainya berbincang santai di ruang

terbuka di acara yang digelar perdana pada Selasa (1/10). Tampil juga dengan penuh semangat dalam kesempatan tersebut adalah Wakil

■ Bersambung ke Hal 14

## IP Bersemangat

Wali Kota Yogyakarta, Imam Priyono.

"Kami akan gelar dialog ini secara tematik tiap awal bulan. Harapannya, komunikasi dengan warga menjadi lebih mudah," terang Kabag Humas Pemkot, Tri Hastono.

Pada edisi pertama *coffee morning* ini, masukan terhadap bermacam persoalan

disampaikan warga. Satu di antaranya disampaikan pengurus Pemerti Kali Code, Haris Syarif Usman yang melihat penataan kawasan sungai masih kurang optimal.

"Kami punya kader dari hulu sampai hilir. Tapi kenapa saat dibentuk *ulu ulu* kami tidak diajak diskusi? Tapi pada dasarnya kami

Sambungan Hal 13

apresiasi langkah Pemkot," ujar Haris.

Persoalan serupa juga diutarakan pengurus Forsidas Gajah Wong, Urbudi Wahyuni. Akademisi UPN Yogya ini berharap adanya penataan bantaran sungai yang lebih memerhatikan *heritage* di sekitarnya. Sebab, banyak sekali peninggalan cagar budaya yang terdapat

di sepanjang daerah aliran sungai Gajah Wong.

Menanggapi hal ini, Kepala Dinas Kimpraswil Kota Toto Suroto mengaku membutuhkan kerja sama dengan masyarakat dalam proses penataan. Dengan demikian upaya tersebut akan lebih optimal tanpa mengorbankan keberadaan *heritage* yang ada. (hdy)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pemukiman dan Prasarana			
3. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 12 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005